

Preise für edle Tropfen

Bad.Zeit.
9.2.2006

Auszeichnungen bei internationalem Weinwettbewerb

GOTTENHEIM (bbe). Beim erstmals ausgetragenen internationalen Spitzenweinwettbewerb „Premium Select Wine Challenge“ der Zeitschrift *selection* gab es eine Reihe von Auszeichnungen für Weine aus dem westlichen Breisgau.

Ein 2003er Spätburgunder Rotwein Spätlese trocken (Barrique) des Gottenheimer Weinguts **Felix und Kilian Hunn** wurde mit Gold prämiert. Unter 2320 Weinen haben nur sieben Prozent diese Auszeichnung erhalten. Die **Winzergenossenschaft Bötzingen** bekam für ihren 2003er Spätburgunder Rotwein Beerenauslese ebenfalls Gold, sowie für ihren 2003er Bötzinger Spätburgunder Rotwein Auslese Silber verliehen.

Auch das Merdinger Öko Wein- und Sektgut **Heinrich Gretzmeier** wurde für seinen 2000er Chardonnay Trockenbee-

renauslese mit Gold und für seinen 1998er Spätburgunder Rotwein mit Silber ausgezeichnet. Die Privatkellerei **Friedrich Kiefer** mit ihrem 2003er Eichstetter Herrenbuck Spätburgunder Rotwein (Qualitätsausbau) trocken und das Weingut **Richard Schmidt** mit seinem 2003er Eichstetter Herrenbuck Blauer Spätburgunder Reserve, bekamen die Silbermedaille verliehen, welche insgesamt 523-mal vergeben wurde.

Diese Auszeichnung errang auch das Weingut **Rudolf Zimmerlin** mit seinem 2003er Bötzinger Eckberg Spätburgunder Rotwein Spätlese trocken und das Weingut **St. Remigius** mit seinem 2003er Merdinger Bühl Spätburgunder Rotwein Auslese trocken.

Die Gewinner dürfen das Ergebnis auch auf ihren Flaschen dokumentieren.

URKUNDE

Internationale Degustation
Premium Select Wine Challenge 2005

durchgeführt von

selection
Das Forum für Genuss



Gold

2003er Spätburgunder Rotwein
Spätlese -trocken- (Barrique)

Weingut Felix und Kilian Hunn,
Gottenheim


Dipl. Ing. Peter Cech
Herausgeber & Chefredakteur